

MPI Tegal Kenalkan Sejarah Muhammadiyah Melalui Produk Jurnalistik

Senin, 19-03-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, **TEGAL** – Dalam rangka mensyiarkan dakwah Muhammadiyah hingga pelosok negeri, Majelis Pustaka dan Informasi (MPI) Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Tegal menyelenggarakan madrasah jurnalistik dan pelatihan penulisan sejarah Muhammadiyah. Acara tersebut diselenggarakan pada Sabtu 17 Maret hingga Ahad 18 Maret 2018 bertempat di Gedung Dakwah Muhammadiyah Kabupaten Tegal.

Madrasah jurnalistik dan kepenulisan tersebut diikuti oleh puluhan peserta dari berbagai unsur, mulai dari Pimpinan Cabang Muhammadiyah se-Kabupaten Tegal, Humas Amal Usaha Muhammadiyah (AUM), serta puluhan peserta dari berbagai daerah di luar Kabupaten Tegal. Selain Madrasah jurnalistik dan kepenulisan, MPI PDM Kabupaten Tegal juga telah melaunching media center, yang ditandatangani oleh Ketua MPI Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Jawa Tengah, Teguh Hadi Prayitno. Turut hadir dalam launching tersebut yakni PDM Kabupaten Tegal, Pimpinan Daerah Aisyiyah (PDA) Kabupaten Tegal serta jajaran Organisasi Otonomnya (Ortom).

Hendra Apriyadi, Ketua MPI PDM Kabupaten Tegal mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan upaya untuk mensyiarkan dakwah Muhammadiyah Kabupaten Tegal lebih luas. "Semoga dengan adanya acara ini MPI dapat memberitakan Muhammadiyah di kabupaten Tegal serta mengenalkannya ke seluruh Indonesia," ujarnya.

Arief Azman, Ketua PDM Kabupaten Tegal sangat bangga dengan berita-berita Muhammadiyah yang selalu mencuat di berbagai media, mulai dari media cetak maupun online. "Kami akan selalu siap memfasilitasi kegiatan MPI, karena MPI merupakan bagian penting dalam Muhammadiyah dalam upaya mensyiarkan dakwah persyarikatan," tuturnya.

Sementara, Teguh Hadi Prayitno, Ketua MPI Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Jawa Tengah sangat mengapresiasi kegiatan tersebut. "Dengan adanya kegiatan madrasah Jurnalistik ini bertujuan agar warga net Muhammadiyah bijak dalam memberitakan kegiatan mereka di sekolah-sekolah maupun ortomnya serta sebagai ajang silaturahmi dan dakwah, serta hal positif lainnya," jelas Teguh.

Selama ini, lanjut Teguh, MPI Kabupaten Tegal sangat produktif melaporkan berita-berita persyarikatan. "Kami PWM Jawa Tengah sangat yakin MPI Kabupaten Tegal akan menjadi menjadi teladan Nasional bahkan dunia, sebab para anggotanya selalu ikhlas dalam meliput kegiatan-kegiatan di lingkungan Muhammadiyah," pungkasnya. **(Syifa)**

Kontributor : Riza A Novanto